



**Introduction de Patrick Michaille,  
Président du Groupe régional Sfen Provence, à  
la conférence de Catherine BACK du 14 avril 2022**

Catherine BACK, vous êtes sortie en 1991 de Polytechnique, puis vous avez fait votre école d'application aux Mines, où vous avez eu Jean Mégy comme professeur.

Entrée à EDF en 1993, vous avez tenu pendant 10 ans des rôles opérationnels dans les centrales de Nogent-sur-Seine et de Cattenom, avant de travailler pendant 2 ans dans les Ressources Humaines d'EDF.

Vous vous êtes ensuite consacrée à l'inspection nucléaire de 2005 à 2008, tout en suivant une formation au management dans l'université Kellogg-WHU près de Coblenche en Allemagne.

Après le Rhin, c'est la Manche que vous franchissez pour travailler pendant 5 ans en Angleterre sur la construction des réacteurs EPR de Hinkley Point C. Puis vous revenez diriger la centrale nucléaire de Nogent-sur-Seine de 2013 à 2017, avant de retourner sur Hinkley Point de 2017 à 2021 comme Directrice de l'Ingénierie de la construction des réacteurs EPR.

Et désormais, vous voilà Directrice Efficience Technique des grands projets dans le cadre du programme Excell d'EDF.

C'est de toute votre expérience dans le nucléaire, et en particulier de la construction des réacteurs et du management de la *supply chain*, que nous attendons que vous nous fassiez part, en apportant la démonstration que tout le retour d'expérience accumulé permet d'être confiant dans la bonne réalisation du programme EPR2 en France.

Catherine, je vous laisse la parole.